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娱水经济

奥运冠军徐莉佳：帆船真的是“亲民运动”
　　在从专业运动员的身份退役之后，徐莉佳并没有离开帆船运动，而是接触了更多种类的帆船、到全

球各地参加更多新的赛事。她希望能有更多的人爱上帆船、爱上水上运动。
记者｜王　煜

得第四名。并且，今年她还和

著名的独臂船长徐京坤合作，

完成了“双徐会”。
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之后，徐莉佳并没有离开帆船运

动，而是接触了更多种类的帆船、
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她希望能有更多的人爱上帆船、

爱上水上运动。

2025年 3 月 底 举 办

的上海帆船公

开赛（上帆），尽管是刚刚创办

满一年的第二届比赛，却在国

内外许多专业人士那里获得了

“国际级大赛高水准”的赞许。

在 2025 年 1 月公布的最新“上

海赛事”品牌名录中，上帆新

入 选 为“D” 赛 事（Developing 

Event）, 官方对此等级的说明，

是“巨大的发展潜力”。

作为上帆形象大使的帆船

奥运冠军徐莉佳，不仅在传播

赛事上不遗余力，还亲身率领

船队连续两届参加上帆比赛，

她参赛的是对她来说几乎为全

新挑战的大帆船 J80 级。去年

徐莉佳率队夺得亚军，今年获
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上 图：2012 年，
徐 莉 佳 在 伦 敦
奥运会帆船激光
雷 迪 尔 级（ 现
ILCA6 级） 女 子
单人艇项目夺冠。


